



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados y Diputadas de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe cuántos hechos de balaceras contra sedes sindicales se verificaron en los últimos diez años en las principales ciudades del territorio y en cuántos casos se determinaron autores intelectuales de los mismos.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

El lunes 2 de octubre de 2023 hubo una balacera contra la sede del Sindicato de Camioneros de la ciudad de Rosario, cabecera del departamento homónimo.

Fue durante las horas de la noche y generó preocupación en las familias del barrio Abasto.

Hubo detonaciones y un intento de fuga, pero al sospechoso de 21 años se le trabó la moto y la policía lo detuvo en Pasco y San Martín. También se incautó un arma de fuego que fue hallada debajo de un contenedor de residuos.

El incidente sucedió poco después de las 23.30. A esa hora, la policía tomó conocimiento a través de la central de emergencias 911 de que se había producido un ataque a balazos en inmediaciones del Sindicato de Camioneros, cuyo frente ya había sido el blanco de disparos en noviembre de 2021.

Efectivos de la Brigada Motorizada hallaron una moto Yamaha de color rojo tirada a muy pocos metros del sindicato y de la obra social. En el lugar también había tres vainas servidas. En tanto, el titular del gremio en Santa Fe, Sergio Aladio, reconoció los disparos frente al sindicato y descartó que algún afiliado esté involucrado en el ataque.

Más allá de esta declaración del máximo dirigente sindical, es fundamental de acuerdo a la visión de esta banca, saber cuántos hechos de balaceras se verificaron en los últimos diez años en las principales ciudades de la provincia contra sedes gremiales.

Y, por otro lado, conocer los autores intelectuales en caso de haberlos.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade
Diputado Provincial.